



Kunstwettbewerb

MENSCHENWÜRDE

der Menschen, die in **ITZLING** wohnen, lernen, arbeiten
oder ihre Freizeit verbringen

Alle Kunstwerke werden 2018 als Ausstellung und im
Rahmen von Veranstaltungen präsentiert.

Die Wahl der Ausdrucksform ist grundsätzlich offen: Grafik, Malerei, Fotografie, Tanz, Theater, Film, Gedicht, Novelle, Musik und vieles mehr. Institutionen – wie Schulen, Kindergärten, etc. – sind angehalten, ihre Kunstwerke in DIN A3 einzureichen.

Einreichungen bis 23.02.2018 an:

Plattform für Menschenrechte „Kunstwettbewerb“
5020 Salzburg, Kirchenstraße 34.
eszter.mak@menschenrechte-salzburg.at

In Kooperation mit:



Finanziert durch:



STADT : SALZBURG

